

27/05/2019

Masiva asistencia a 2º simposio sobre el futuro de la investigación criminal organizado por Fiscalía

150 personas asistieron a los dos días de realización del simposio denominado “El Futuro de la Investigación Criminal”, realizado en forma conjunta por la Fiscalía Regional de Aysén y la Región Policial Aysén de la PDI, la cual contó con la presentación de 10 expositores en temas relacionados con la cibercriminalidad, la agenda Legislativa del Gobierno en esta materia, hacking ético, Big Data, análisis



criminal, investigaciones patrimoniales y la construcción de modelo matemático predictivo destinado a identificar perfiles criminales, entre otros temas de vanguardia en el área de la persecución penal. Como expositores participaron académicos de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Universidad Adolfo Ibáñez, Fiscalía y Policía de Investigaciones.

El Fiscal Regional, Carlos Palma, principal impulsor de este tipo de actividades de vinculación con la comunidad desde una perspectiva académica, sostuvo que “el segundo simposio sobre el futuro de la investigación criminal es un esfuerzo conjunto que estamos realizando con la PDI desde el año pasado. A juicio nuestro, es un trabajo extraordinario, donde convergen expertos a nivel nacional y también, en el caso de este año, un experto internacional sobre la últimas tecnologías que pueden ser utilizadas en la investigación criminal”.

El Fiscal Palma agregó que el segundo simposio sobre “El Futuro de la Investigación Criminal” fue muy interesante y se manifestó “muy contento por lo que está ocurriendo. Vemos una masiva concurrencia; hoy tenemos más de 150 participantes que vienen de todo Chile y Argentina; tenemos representantes de las policías y el Ministerio Público argentino que han concurrido a este simposio porque lo valoran como una instancia extraordinaria de aprendizaje”.

PDI

Por su parte el jefe regional de la PDI, prefecto inspector Hugo Ruíz, expresó este tipo de actividades se logran materializar “gracias al trabajo mancomunado que estamos realizando con la Fiscalía en la Región de Aysén, no sólo en el ámbito de la investigación criminal operativa sino también hemos realizado una alianza estratégica en el ámbito académico y logramos ejecutar una segunda edición del simposio sobre el futuro de la investigación criminal donde participan expositores de alto nivel, compartiendo su conocimiento y experiencia, compartiéndola con las personas de la región”.

El jefe policial de la PDI en la región de Aysén, añadió que “esperamos que el próximo año esto siga creciendo, de 120 participantes hoy tenemos más de 150, lo que despierta la atención de la ciudadanía de participar en este tipo de eventos académicos que son escasos en la región; hemos generado un tremendo espacio de intercambio de conocimientos y experiencias que nos pueden permitir desarrollar de buena forma la investigación criminal en la región”.

Al concluir la ceremonia de cierre de esta actividad, el Fiscal Regional, Carlos Palma, anunció la realización de una tercera edición de este simposio -el cual está alcanzado

un destacado renombre a nivel nacional-, para el mes de mayo del año 2020 en Coyhaique.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369